



Alcalde pide al gobierno considerar a Coyhaique en Plan Data Center



• “Cumplimos con todas las características necesarias y sería un gran desarrollo económico para la comuna”, afirmó Carlos Gatica

Coyhaique.- En el contexto del Plan de Data Centers para el país que se encuentra impulsado el gobierno, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, solicitó a las autoridades regionales incorporar a la comuna en este plan con objeto de lograr la construcción y el funcionamiento de esta infraestructura que almacena información destinada principalmente a la investigación, considerando las características geográficas, climatológicas y de proyección que tiene el territorio.

Sobre la solicitud al ejecutivo, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, sostuvo que “la construcción y funcionamiento de un Data Center en nuestra comuna sería un tremendo impulso al desarrollo tecnológico, la investigación y la atracción de inversiones incluso internacionales a nuestro territorio. Esta infraestructura y equipos, permite almacenar información de grandes servidores y en nuestra comuna contamos con todas las condiciones para esto, tenemos la geografía, la temperatura, ventilación y grandes extensiones de terreno en las localidades del Blanco y Balmaceda, donde podría ubicarse un centro de esta envergadura”.

“Además de proyectarnos como polo de desarrollo en innovación, podría ser una oportunidad para generar nuevos empleos en la industria de las TIC’s, dando pertinencia también a la formación de profesionales que se está impulsando a través de las universidades locales, algo que anhelamos como región”, añadió la autoridad comunal.

“Nuestro llamado es a nuestro delegado presidencial regional, Rodrigo Araya y a la Seremi de las Ciencias de la Macrozona Austral, Verónica Vallejos, a considerar las características que tiene nuestra zona para hacernos parte del Plan de Data Centers para Chile que está impulsando el gobierno, que tiene por objetivo aumentar a 28 estos centros en el país, Coyhaique puede contar con el suyo y estoy seguro que tanto la comunidad como los sectores productivos regionales estarán disponibles para apoyar esta iniciativa de tener la acogida que esperamos del nivel central”, concluyó el alcalde.